

Consum abre en l'Alfàs del Pi su primer supermercado del año

La tienda, que generará 28 puestos de trabajo, es la segunda en la localidad

Valencia, 3 de febrero de 2016-. Consum abre mañana en l'Alfàs del Pi (Alicante) su primer supermercado del año. El establecimiento está situado en la confluencia de la avenida Constitución y las calles Xaloc y Rosa dels Vents y supondrá la creación de 28 puestos de trabajo especializado.

La tienda tiene más de 1.400 m² de superficie y es la segunda que la Cooperativa abre en la localidad alicantina. El otro establecimiento está situado en la zona de la playa del Albir y éste se encuentra en núcleo urbano.

El supermercado dispone de una amplia gama de productos internacionales para dar servicio a la población de la zona además de todos los servicios: atención personalizada en pescadería, charcutería y carnicería, sección de fruta y verdura al detalle y panadería. Cuenta, además, con la nueva sección de perfumería de Consum, con atención especializada y marcas exclusivas como Kaviva Capilar Line, Kyrey, Om Line y Consum Kids. El horario de tienda es de 9.00 a 21.30 hs, de lunes a sábado. Para facilitar el acceso de los clientes, el establecimiento dispone de 156 plazas de aparcamiento.

Apuesta por Alicante

Actualmente, la Cooperativa tiene 68 tiendas en la provincia de Alicante que dan empleo a más de 1.700 trabajadores. Con 59 centros propios y 9 a través de la red de franquicias Charter, Alicante es la tercera provincia en número de supermercados después de Valencia (188) y Barcelona (86).

Consum tiene previsto incrementar su presencia en la provincia de Alicante durante este 2016. Un tercio de las aperturas previstas se realizarán en esta provincia, con una inversión de más de 10 millones de euros.



Una experiencia de compra diferente

Consum apuesta por una experiencia de compra diferente, con posibilidad de elección de marcas y ahorro desde la primera unidad. Sus más de 2,5 millones de socios-clientes, que la convierten en la mayor cooperativa de España por número de socios, avalan esta experiencia de compra diferente.

Los socios-clientes cuentan con descuentos acumulados en sus compras a través de cheques. En 2014 la Cooperativa envío cheques por valor de más de 21 millones de euros. Además ahora, a través de la App gratuita 'Mundo Consum' también se pueden canjear estos descuentos desde el móvil, enseñando en caja el código que aparece en la pantalla.

Sobre Consum. Consum es la mayor cooperativa del arco mediterráneo español. Cuenta con 646 supermercados, entre propios y franquiciados, distribuidos por Cataluña, Comunidad Valenciana, Murcia, Castilla-La Mancha, Andalucía y Aragón. En 2015 prevé superar los 2.000 millones de euros de facturación. Con más de 2,5 millones de socios-clientes y 12.100 trabajadores, Consum es la única empresa de distribución con el Certificado de Empresa Familiarmente Responsable (Efr). En 2014 la Cooperativa ha sido certificada con el sello Top Employers, como una de las Mejores Empresas de España para trabajar, según la consultora Top Employers Institute.